

CoLab ist eine Non-Profit-Einrichtung, eine gemeinnützige GmbH, die leistungsbereiten jungen Menschen eine berufliche Perspektive bietet. Wir geben insbesondere solchen Jugendlichen eine Chance, die anderweitig nicht mehr Fuß fassen können. Bei CoLab absolvieren sie qualifizierende Praktika oder machen eine Ausbildung in einem medientechnischen Beruf.

Dennoch ist der Weg für die jungen Leute nicht immer einfach und der Start ins Berufsleben oft holprig. Wir haben in unserer Arbeit die Erfahrung gemacht, dass eine rein fachliche Qualifizierung nicht immer zum gewünschten Erfolg führt. Die Ursachen sind vielfältig; Drogenkonsum spielt eine große Rolle, schwierige Familienverhältnisse, Orientierungslosigkeit oder das Fehlen von Menschen, mit denen sie sprechen können.

Jugendliche brauchen mehr als rein berufliche Integration, sie brauchen Hilfe und Unterstützung in unterschiedlichen Lebenslagen.

Deshalb möchten wir ein Netzwerk gründen.

Hierfür brauchen wir Menschen, die das Leben kennen und wissen, worauf es ankommt, die verlässlich und bodenständig sind und auch bereit sind, sich einzubringen. Im Idealfall zeigen sie den Jugendlichen, wie man Herausforderungen am Besten angeht, und dass Krisen stärken können. Jeder Jugendliche soll im Idealfall einen so genannten Mentor, besser: Trouper (siehe Rückseite), beigegeben bekommen, einen Ansprechpartner, eine Vertrauensperson, die ihn in kritischen Lebenslagen begleitet.

Sollte Sie unser Konzept ansprechen und Sie Interesse haben, sich als Mentor zur Verfügung zu stellen, registrieren Sie sich bitte auf der Webseite [www.my-trouper.net](http://www.my-trouper.net) oder nehmen Sie telefonisch Kontakt zu uns auf. Wir freuen uns drauf!

Es geht immer und in erster Linie um „den Menschen“. Jeder Einzelne ist wertvoll – das ist der Grund, auf dem wir stehen, das ist unsere Handlungsbasis.

Es geht aber auch um das Gemeinwohl, um die Gesellschaft als Ganzes. Diese Jugendlichen mit ihren Startschwierigkeiten tragen oft ein enormes Potential in sich, Begabungen und Kräfte, die sinnvoller Weise der Wirtschaft zuzuführen sind. Denn die Wirtschaft hat einen hohen Bedarf an Fachkräften. Wir wollen dazu beitragen, dass junge Menschen sich beruflich etablieren und auch Wirtschaft und Gesellschaft hiervon profitieren.

